

くらしのメニュー

おたより 12号

私のひとりごと

石丸博巳

おかげ様でこの「おたより」も今回で三年目を迎えさせていただきました。何人もの方に「読んでいるよ」って言われて、中でも「楽しみにしているよ」なんて言われると嬉しくて、今度は何か面白いことを書こうと一生懸命に考えています。でも、自分で作っているものですから、なかなか時間がなくて、毎回ぎりぎりになって慌てて書いています。今回も昨日まで「あい愛まつりのバザー」の準備などで頭がまわらず、今日(6/27)に書いています。印刷間に合うのかな(;;)

私も子供や孫を持つ身ですから、将来のその子供達のこと心配で、いつも子供達にちなんだ事を書いています。今日の「県民福井」の一面に福井県での「出生率最低」という記事が出ていましたし、先日は“NHK”で少子化をテーマにした特別番組が放送されていました。非常に大きな社会問題になってきています。今はまだ裕福な社会ですから今に食料や物がなくなるような事になるなんて、想像も出来ないことだと思いますが、人口が減ると物を作る人がいなくなるという事ですから、将来必ずそのような時代がやってくると思います。海外の安い労働力や今にもっと進化するであろうロボットだって、本当に日本人のことを考えて物作りという労働をしてくれるのでしょうか？今は安い労働力であっても、その国が経済的に安定した状態になった時に果たして、日本人の本当の味方として協力してくれるのでしょうか。ロボットは・・・いやいや、ロボットも労働をしてくれるようにはなるでしょうが、ロボットに日本の将来を託しているようでは情けないと思います。

やはり元気はつらつとした子供達が、街中をわいわいと走ってまわっている、明るく楽しい町づくりが一番大切だと思います。とにかく子供を産みましょう。

勝手なこと言うなって怒られるかな？ 石丸

今月の写真紹介

三国町崎

小田常夫様



奥様の言葉

完成写真

この家は建ててから30年経ちました。

あちこちと傷んできて以前は外回りの改修工事をしました。今回は台所が狭くて、5人家族が全員テーブルで食事が出来ないの、少し広くするという目的もあって、水周りの改修工事をしました。

勝手口を台所として広げてそこに冷蔵庫や食器棚を配置しました。ちょっとしたことですが、以前より本当に広がって、家族全員一緒にテーブルで食事しています。また最近のシステムキッチンには下の方にも引き出しがあって思ったより沢山の台所用品が収納できるのには驚きました。明るくて快適に使っています。



着工前写真



小田 恵美子様

2週間で即実感 !!

三国町南本町4丁目 佐々木登夫様ご夫妻

「今以上に楽しみが3つ増えた」

1つ、私は外から帰ってくると、まず水を飲むので、生水はいつもスーパーのイオン水を冷やして飲んでいたのですが、磁気水にしてからそのままの蛇口の水がおいしいです。暑い夏になるので、冷たくした生水を飲むのが楽しくなった。

2つ、コーヒーがまるやかなので、口当たりのいいコーヒーを飲むのが楽しくなった。

3つ、お風呂に入って肌当たりがよく、あせもが出来にくく

なったので、湯ぶねにつかるのが楽しくなった。

これからの人生を楽しみたいと思い、30万円は決して安くはないですが、プレシャスウォーターを付けてみました。2週間で即実感でき、水一つで生活に潤いが出てきました。その値打ちが取れるかな、と期待しています。



磁気活水器(プレシャスウォーター) 耐久年数60年 300,000円(取付、税共)

私たちは家を建てるのが仕事ですが、今の子供たち(私たちも同じですが)を見ると、生活全てが自分たちの意志に関係なく不健康なものになっています。建築関係の私たちができるのは、せめて住むところ、飲む水を健康なものにしてあげることくらいです。心身共に健康な子供たちにしてあげたいですね。

子育て世代の健康住宅専門店

有限会社 石丸ハウスセンター

TEL 82-5533

FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井郡三国町山王4丁目5-31

一級建築士事務所 福井県知事登録(い)899号

建設業許可 福井県知事 第422号

イベント案内

7月3日(日) 午前9時から

三国町福祉大会(あい愛まつり)

三国町社会福祉センター

今年は「北朝鮮による拉致」被害者家族連絡会の<地村 保>様による「絆」と題した家族愛についてのお話です。